



きらきら！今津っ子

令和5年6月28日
文責：校長 緒方 義弘
TEL 56-0006(今津小)

専門家からの学び!!「環境出前講座」

6月19日（月）の3・4時間目、4年生がゴミ処理について出前講座で学習を深めました。講師は、県産業資源循環協会青年部会の松本部会長様、米田副部会長様、（株）天草緑化の岩崎様、（株）西原商会の山見様、協会事務局の針屋様の5人の皆様でした。

3時間目は、ゴミの不法投棄、ゴミの量について学習した後、ゴミを減らすための3Rなどについて学習しました。分別については、実際に体験しながら詳しく学ぶことができました。

4時間目の前半は、外に出てパッカー車の実物で、ゴミの集め方について学びました。その後、教室に戻り、「今後どのようなことに気をつけていくか」について葉の形の用紙に行動目標を書き、全員が発表しました。発表後に「約束の木」に貼り、35人全員の「約束の木」が完成しました。専門家の皆様のおかげで、教科書だけでは十分に学べないことまで、体験を通して深く学ぶ機会になりました。

学習後、協会事務局の方から、「県内たくさんの学校を回るけど、こんなに集中して一生懸命学習する学校は初めて」とお褒めの言葉をいただきました。



地元の良さを発信!!「英語で交流」

6月20日（火）の2時間目、6年生がアメリカのコロラド州在住のケリー先生（昨年まで3年間大矢野でALT）、教良木小の5・6年生とインターネットでコミュニケーションを取りました。（6月22日付 熊本日日新聞掲載）

これまでの外国語活動の時間、上天草の自慢できることを「食べ物」「観光」「催し」「自然」「遊び」などの項目から各グループ選択し、特に地元松島町のことについてアピールすることを英語で考えたり、スライドを作成したりしてきました。

そして当日の発表では、ジェスチャーもつけて、英語で楽しくアピールができていました。各グループの発表が終わるたびに、ケリー先生から質問がありましたが、みんなはっきりと回答することができました。

英語で話すことや聞くこと、コミュニケーションの基盤となる表情やジェスチャーなど、学習を通して大きく成長していることを実感する時間でした。



交流・成長の貴重な機会!!「集団宿泊教室」

6月22日（木）23日（金）の2日間、5年生が天草青年の家で阿村小・教良木小と一緒に集団宿泊学習を行いました。親睦レクリエーション、千元の森岳ハイキング、キャンドルの集い、焼き杉フォトフレームづくり、ペーロン船体験など、活動を通して子どもたちの交流が広がっていきました。また、時間を守った行動、相手意識のある行動、自分のことを自分でする自覚、話の聞き方など成長を実感する2日間でした。

ほとんどの子どもたちが松島中学校に入学し、同級生となることを考えると、3校が一緒に活動できたこの2日間はとても貴重な時間でもありました。



心と行動のさらなる成長をめざして!!「人権週間」

6月26日（月）からの1週間、本校では「人権週間」の取組を行っています。アンケートの実施、人権学習の実施、「今津っ子宣言」を意識した取組、なかよしの木（ハートツリー）の取組、人権標語・人権ポスターの取組などです。

今津っ子宣言

特に、人権学習では、「自分事として考える」こと、「授業後の実践行動につながる」ことを意識して行います。また、学校と家庭が連携し、共通認識の基に子どもたちの育成ができるように、学年次第では学習シートへの記録等の依頼があると思いますので、ご協力の程よろしくお願いします。

- ・わたしたちは、相手の名前を大切にして呼びます。
- ・わたしたちは、困っている人がいたら自分から声をかけます。
- ・わたしたちは、友だちにやさしい言葉をつかいます。
- ・わたしたちは、いじめをゆるしません。見かけたら注意します。

お待ちしています!!「土曜授業」

7月1日（土）は、先日からプリントをお配りしていますとおり、土曜授業で授業参観と学級懇談会を実施します。保護者の皆様のご来校、心よりお待ちしています。本年度は、PTA総会で十分お話をできましたので、学校説明会を行わず枠組みの日程となります。

1学期最後の授業参観で、子どもたちの成長をご覧ください。また、学級懇談会で、1学期の学校生活の様子や夏休みの生活について、十分共通理解を図ることができるように期待しています。

土曜授業について

- 授業参観・・・ 9:40~10:25
- 学級懇談会・・・ 10:45~11:30

前日から雨天の予報です。駐車場は、運動場を開設しますが、ぬかるんで車や靴が泥だらけになりますので、乗り合わせやスクールバス駐車場等利用もご検討ください。